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市委副书记赵会生
到我区调研重点项目建设推进情况

伊滨讯 5月19日，市委副书记赵会生到我区调研华耀城、中
德产业园、奥林匹克中心、洛阳中医院伊滨医院等重点项目建设推
进情况。区党工委副书记、管委会副主任张向阳，区党政办、建设
局、经济发展局、绿化环卫办等相关单位负责人参加。

在华耀城项目建设现场，赵会生听取了项目整体规划及项目
建设情况的汇报。赵会生指出，要提高站位，把华耀城打造成洛
阳、河南乃至全国最好的华耀城。

中德产业园项目总投资约15亿元，是河南省2020年重点项目，
项目建成后将成为中部地区智能制造创新中心、全省对外开放的战
略新高地。赵会生要求，要统筹推进项目施工和平台招商工作，把中
德产业园建设成国际先进、国内一流的综合性国际合作产业园区。

在中信重工发电设备制造项目现场，赵会生详细询问了项目
进展情况。该项目负责人表示，项目不仅具有良好的社会效益和
经济效益，而且具有领先的科技优势。

赵会生一行随后来到奥林匹克中心、洛阳市科技馆新馆、光武
大道南延线和洛阳中医院伊滨医院项目现场调研。赵会生强调，
要提振精神，压茬推进，奥林匹克中心项目要按照省运会召开时间
倒排工期，严格按时间节点推进；洛阳市科技馆新馆、洛阳中医院
伊滨医院项目要抢抓雨季前的黄金施工期，加快项目建设进度；光
武大道南延线工程要尽快建成通车。

赵会生一行还到庞村镇调研钢制家具产业发展情况，并实地
查看了高铁沿线通道绿化情况。 （阮现武 张晓晨）

副市长魏险峰
到我区调研督导重点项目建设

伊滨讯 5月20日，副市长魏险峰到我区调研督导奥林匹克中
心、大谷关客家小镇等重点项目推进情况。

市政府副秘书长柴洪涛，市侨联党组书记夏德刚，市委统战部
副部长朱晓伟、顾雪林，市自然资源和规划局副局长孙金山，洛阳
文保集团董事长、总经理辛俊峰，副总经理王丽娟，区管委会副主
任张志强、张民楷，区党政办、财政局、经济发展局、建设局、文化旅
游局、农办、撤并办征迁处、寇店镇等相关单位负责人参加。

奥体中心项目总占地面积约2477亩，分两期建设。一期为我
市承接 2022 年第十四届省运会的配套场馆，占地约 731.5 亩，包
括：两场（5万座的体育场、占地8000平方米的室外活动广场）、四
馆（一座1万座的体育馆、一座2000座的游泳馆、一座全民健身馆、
一座室内田径训练馆）。目前清表完成约70%，文物普探完成约
90%，地勘完成60%，预计5月底进行体育场、游泳馆区域的场地平
整及部分场馆土方开挖。

魏险峰详细了解项目进展情况及施工中遇到的问题，要求相
关单位要通力配合，营造良好施工环境，施工单位要按照省运会召
开时间倒排工期，抢抓雨季前的黄金施工期，加快项目建设进度。

随后，魏险峰一行来到位于寇店镇水泉村的大谷关客家小镇
建设指挥部，在听取项目进展情况汇报后，魏险峰指出：5月11日
召开的全省文旅发展大会，确定了加快构建“一带一核三山五区”
文化旅游发展格局，并明确以洛阳大谷关等为依托，建设以寻根拜
祖为主题的天地之中河洛文化旅游区，作为“五区”之首，我们要按
照这个目标来定位客家之源纪念馆及大谷关客家小镇项目，提升
站位，强力推进，高标准打造洛阳文旅新名片。要严格遵循规划方
案，充分挖掘客家文化内涵，精心制定展陈方案，全面征集资料文
物，高标准施工。相关单位要统筹协调，压茬推进，确保25号进入
实质性施工阶段。 （高晨奇）

市人大常委会副主任刘冠瑜
到我区调研乐道项目

伊滨讯 5月27日，市人大常委会副主任刘冠瑜到我区调研伊
河右岸堤顶路乐道建设项目。

市人大常委会副秘书长杨武伟，市人大城市建设环境与资源
保护委员会主任委员、城建环保工委主任李诚如、副主任郄丽丽，
委员贺洛毅、康曼峰、李万青、张燕，市人大代表刘俊伟，区纪工委
书记王少民参加。

在乐道建设项目现场，刘冠瑜听取了我区乐道项目整体规划
及概况，指出要做好乐道的日常养护及维护，让乐道真正成为百姓
心中的幸福“乐道”；要不断提升洛阳城市品位，实现由“大写意”向

“工笔画”转变，让老百姓早日得到实惠。 （葛亚静）

市政府教育督导组
莅临我区指导工作

伊滨讯 5月26-27日，市政府教育督导委员会第二督导组到
我区就2019年度履行教育职责情况进行督导考评。

区管委会副主任张民楷汇报了2019年度区管委会履行教育
职责情况。评估组针对财政、编制、安全、学前教育等热点问题，对
相关部门负责人进行现场询问。督导组分四组对我区魏书生中学
等12所中小学、幼儿园进行实地查看，详细了解各学校办学条件、
学校管理、教学设施设备、经费使用和师资队伍建设等情况。

在督导反馈会议上，督导组指出了我区在教育工作中存在的
问题和不足，并提出意见和建议。下一步，我区将成立工作专班，
细化整改台账，逐项责任到人，限期整改推进，继续全力发展教育
事业，为建设国内一流科技新城提供人才支撑，为洛阳副中心城市
建设作出更大贡献。 （教育宣）

作风建设，重在经常，必须常常抓。风气养成重在日常教化，作风建设贵在

常抓不懈，时刻摆上位置、有机融入日常工作，做到管事就管人，管人就管思想、

管作风。

——摘自习近平总书记视察指导河南工作时关于正风肃纪反腐的重要指示
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肩负着全区人民的重托，5月26—27日，
我区召开2020年人大政协工作会议，来自全
区各条战线上的市、区人大代表和市、区政协
委员齐聚一堂，共商伊滨经开发展大计。

5月26日上午，我区2020年人大政协工
作会议开幕式在商会大厦举行。

区领导张向阳、李平安、张志强、张民楷、
祖良军、王少民，区检察室主任张献伟，城建
集团总经理林建、党委副书记张希法等在主
席台就座。

受大会委托，区管委会副主任张志强主
持会议。

上午9时，大会正式开幕，与会人员全体
起立，全场响起雄壮的国歌声。

会议听取了区党工委副书记、管委会副
主任张向阳所作的《伊滨经开区管委会工作
报告》。报告共分三个部分：一、2019年工作
回顾；二、2020 年工作安排；三、加强管委会
自身建设。

区人大工委主任李平安、区管委会副主
任张民楷分别作《伊滨经开区人大工委工作
报告》《伊滨经开区政协工委工作报告》。

5月 26 日下午，在区领导张向阳、李平
安、王少民的带领下，区人大代表、政协委
员们对我区重点项目建设情况进行了集中
视察。

一路走一路看一路议，听介绍察进展观
变化。代表委员们先后视察了洛阳中医院伊
滨医院、3号安置小区一期、市委党校伊滨新
校区、伊水城市乐道、华耀城、中信重工、奥林
匹克中心、李村镇上庄社区拆迁、洛阳科技馆
新馆、洛阳职业技术学院、洛阳万安通用航空
机场等重点项目。所到之处，一派火热的建
设场面，发力伊滨板块成效初显。

代表委员们认为，在过去的一年里，全区
上下齐心协力、团结拼搏、共克时艰，抢抓发
展机遇，重点项目建设呈现良好发展态势，各
项工作取得了长足的进步和明显的成效。

5月27日上午，我区召开人大政协工作
会议第二次大会。

区人大工委主任李平安主持会议。
区领导张向阳、马少军，区检察室主任张献

伟、区公安分局局长柴战现等在主席台就座。
洛阳职业技术学院党委书记朱美荣，洛

阳师范学院党委副书记宋文献，中铁十五局
集团公司总经理助理张启亮，中铁十五局城
建公司党委书记、执行董事尹陆海，洛阳城
建集团党委副书记张希法，河南申泰控股集
团有限公司董事局主席刘更申，洛阳智能农
业装备研究院有限公司总经理王云飞，洛阳
卷烟厂副厂长许来燕，河南省安装集团有限
责任公司监事会主席、纪委书记郭长琦，洛
阳市中医院党委书记张金城，洛阳伊滨医院
有限公司董事长、总经理汪洋，市委党校教
务处副处长、党校新校区项目负责人付青
峰，华耀城洛阳公司副总经理徐娜，洛阳中
科信息产业研究院科技发展部部长陈雅飞
等受邀出席。

会议对四个报告决议（草案）逐一进行
表决。

工作人员首先宣读了《伊滨经开区管委
会工作报告的决议（草案）》，代表委员们以举
手表决形式通过。

接着，代表委员们分别表决通过了《伊滨
经开区人大工委工作报告的决议（草案）》《伊
滨经开区政协工委工作报告的决议（草案）》

《2019年财政预算执行情况和2020年预算报
告的决议（草案）》。

区党工委副书记、管委会副主任张向阳
作了《一家人、一条心，一个目标、一起拼》的
重要讲话。

张向阳说，会议期间，各位代表委员以高
度的责任感，依法行使宪法和法律赋予的权
力，围绕伊滨发展和民生福祉，提出了许多宝
贵意见和建议。会议开得很成功，开出了高
举旗帜的政治自觉，开出了聚力发展的鲜明
主题，开出了奋勇争先的坚定信心，开出了共
谋出彩的强大合力。

围绕伊滨未来如何发展，张向阳指出：
伊滨，是谁的伊滨？首先，是省委的伊

滨。全省支持洛阳加快副中心城市推进会
议之后，省委赋予洛阳新的发展定位，这些
定位，完全适用于伊滨，伊滨也有义务提供
支撑。全省文旅大会提出“以洛阳大谷关等
为依托，建设以寻根拜祖为主题的天地之中
河洛文化旅游区”，伊滨发展已上升为省级
战略。

（下转3版）

我区召开2020年人大政协工作会议

5月25日，客家之源纪念馆及大谷关客家小镇项目开
工仪式在寇店镇水泉村大谷关旧址北侧纪念馆项目现场
举行。

市委常委、统战部部长陈淑欣出席开工仪式。市侨联、
市发改委、市自然资源和规划局、市文化广电和旅游局、市
财政局、市住房和城乡建设局、市文物局、洛阳文保集团、市
规划院等相关单位负责人，区领导张向阳、张民楷及区直相
关部门负责人参加。

据悉，在前不久召开的全省文化旅游大会上，我省确定
了加快构建“一带一核三山五区”文化旅游发展格局，并明
确了以洛阳大谷关等为依托，建设以寻根拜祖为主题的天
地之中河洛文化旅游区。

大谷关客家小镇规划范围约 2 平方公里，总投资约
6.83亿元，以打造“一关、一馆、一道、一台”为重点。一关，
即大谷关，古代洛阳八大关之一，汉魏洛阳城的南大门，客
家人南迁的出发地。一馆，即客家之源纪念馆，总建筑面积
3189平方米，主要功能为客家人寻根祭祖，展示客家文化
等。一道，即大谷古道，中原汉人离开西晋京师洛阳城，南
过洛水，出大谷关，所走古道。一台，即烽火台。大谷关客
家小镇在业态上由北至南分为三段，即水泉祈福段、重走古
道段和古关寻源段。

该项目建成后，将成为黄河文化的根亲地标，建设具有
国际水准和洛阳特色的文化品牌项目，打造世界客家人精
神家园，对洛阳建设国际人文交往中心，将起到积极的推动
作用。

根据计划，项目2020年将完成投资7500万元，5月客
家之源纪念馆与大谷古道开工建设，6月启动大谷关展示
项目，9月客家之源纪念馆与大谷古道初具规模，12月底客
家之源纪念馆与大谷古道基本完工，2021年牡丹文化节前

大谷关展示项目基本完工，同时启动客家小镇项目。
开工仪式后，陈淑欣在项目建设指挥部主持召开项目

推进会，详细听取市直相关部门、文保集团、伊滨区等相关
负责人关于项目进度、规划设计方案的汇报。

陈淑欣强调，要进一步明确工作目标，高品位规划建
设，科学合理安排工程进度，确保施工质量和安全，把项目
建成经得起时间和历史检验的千年大计精品工程。

（杜浩翔 高晨奇）

客从哪里来？洛阳大谷关 ！客家之源纪念馆及大谷关客家小镇项目开工

一馆三中心、市中医院伊滨医院、洛阳华
耀城、洛玻总部基地、大谷关客家小镇……今
年以来，伊滨板块全面发力，步入发展快车
道，越来越多的企业选择落户伊滨。

5月18日，伊滨区与中铁十五局集团城

建公司签订战略合作框架协议。根据协议，
双方将建立长效合作机制和全面发展战略合
作伙伴关系，在基础设施建设、重大民生项
目、公共医疗卫生基建、城市污水和垃圾处
理、生态环保治理、城市公共设施、房地产开

发等领域，实现共赢发展。
“在全省支持洛阳加快建设中原城市群

副中心城市、市委推动伊滨板块全面发力的
关键历史时期，中铁十五局集团城建公司进
驻伊滨区，对于促进双方加快发展、互利共
赢，具有重大的战略意义。”伊滨区相关负责
人说。

中铁十五局城建公司作为央企子公司，
是集设计、施工、科研为一体的国有建筑工程
总承包企业，业务涵盖房建、市政、装饰装修、
矿山法地铁、公路、海绵城市、城市管廊、城市
综合体开发等多个领域。

伊滨区是洛阳的“明日新城”、中心城区
三大板块之一，也是国家级经济技术开发、
国家级产城融合示范新区、郑洛新国家自创
区辐射区等重大战略的承载地。今年以来，
市委、市政府明确提出，要“推动伊滨板块全
面发力”，对伊滨的发展提高更高标准、更高
要求。

根据新形势、新机遇、新要求——
伊滨区将着力依托中央轴景观水系和

“一馆三中心”建设，助力洛阳打造“区域性经
济中心”；

依托洛玻总部经济基地和凯盛 ITO 导
电膜玻璃生产线建设为契机，助力洛阳打造

“全国先进制造业基地”；

依托洛阳城市交通伊滨枢纽建设契机，
助力洛阳打造“全国重要综合交通枢纽”；

依托洛阳大谷关全球客家人寻根拜祖纪
念馆建设为契机，助力洛阳打造“国际人文交
往中心”；

依托华耀城打造中原不夜城和国际商贸
中心为契机，尽快聚焦100万人口，为洛阳副
中心城市建设做贡献。

不是一家人不进一家门，中铁十五局
“根”在洛阳，集团公司多个产业布局在洛阳，
中铁十五局集团在洛五个子公司上万干部职
工、家属子女生活、学习在洛阳。中铁十五局
集团与伊滨区发展理念趋同、双方目标一致，
具有深厚的感情基础和广泛的合作基础。中
铁十五局集团城建公司与伊滨区的签约合
作，只是“回家”的第一步。双方将以此次签
约合作为契机，全面深化对接产业合作基础，
在“十四五”擘画新蓝图的谋篇之年，实现互
利共赢开门红。

一家人、一条心，一个目标、一起拼！伊
滨区将全力优化营商环境，为中铁十五局集
团城建公司提供优质服务，带动更多优质企
业建设伊滨、发展伊滨，真正让伊滨区活起
来、热起来、动起来，在洛阳副中心建设中展
现更大作为、作出更大贡献。

（伊新）

一家人一条心，一个目标一起拼，中铁十五局集团牵手伊滨


